

**Батурина
Наталья Александровна,**
доцент кафедры гражданского процесса
Саратовской государственной
юридической академии,
кандидат юридических наук, доцент
nataljabtrn@rambler.ru

DOI: 10.18572/1812-383X-2020-7-42-47

К вопросу о направлении копий искового заявления и приложенных к нему документов лицам, участвующим в деле

К числу заметных изменений, внесенных в ГПК РФ Федеральным законом от 28 ноября 2018 г. № 451-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», относится вменение истцу обязанности направлять лицам, участвующим в деле, копии искового заявления и прилагаемых к нему документов. На основе анализа законодательства, судебной практики и юридической литературы автор статьи приходит к выводу о преждевременности внесенного изменения.

Ключевые слова: гражданский процесс, суд, исковое заявление, документы, подтверждающие направление лицам, участвующим в деле, копий искового заявления и приложенных к нему документов, доступность судебной защиты.

On the Issue of Sending Copies of the Claim and Enclosed Documents to Persons Participating in the Case Baturina Natalya A.

Associate Professor of the Department of Civil Procedure of the Saratov State Law Academy

PhD (Law), Associate Professor

Among notable changes in RF Federal law of November 28, 2018 No. 451-FZ "On amendments to certain legislative acts of the Russian Federation", applies the imputation to the plaintiff of the duty to send to the persons participating in business, copies of the claim and the enclosed documents. Based on the analysis of legislation, judicial practice and legal literature, the author of the article comes to the conclusion that the changes made are premature.

Keywords: civil procedure, court, statement of claim, documents confirming the sending of copies of the statement of claim and documents attached to it to persons participating in the case, availability of judicial protection.